
 

 

 

立命館中学校・高等学校 PTA        

                           寒さが一段と厳しくなってまいりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか、 

      いつも PTA活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます           

【第 2回教育トーク】11月 17日(金) 

今年度第 2 回目の教育トークでは「生徒が親に対して思っていること」「保護者が生徒(子ども)に対して思っている

こと」について意見交換しました。今回初めての試みで、事前に生徒会顧問の大島先生が、Classiで高校生保護者の皆

様に取ってくださいました、アンケート結果をもとに話し合いしました。 

☆生徒(子ども)→親「毎日お弁当を作ってくれてありがとう」や食事への感謝の言葉が 4割を占めておりました。 

☆保護者→生徒(子ども)「部屋と部活の両立を頑張っている」や「スマホや PC等を使用している時間が長すぎる」等。 

今回はアンケートを取っていただいたので、高校保護者様のご意見もお聞きすることができました。来年度もこの有

意義なトーク会を開催していきたいと考えております。 

【全校教育懇談会】11月 25日(土) 

清和会記念ホールにて全校教育懇談会を開催させていただきました。    

本年度は元陸上競技選手であり２００８年北京オリンピックの４×100ｍ 

リレーではアンカーとして悲願の銀メダルを獲得されました朝原宣治 

（あさはらのぶはる）氏をお招きし「夢を持ち続け、強い志と行動力を 

持つリーダーへ」をテーマにご講演をいただきました。 

ご自身の経験をもとに夢を現実につかみ取るまでの苦悩や挫折を乗り越

えてこられた実体験、銀メダルを獲得するに至った仲間との信頼関係や絆の構築、また引退後も陸上競技界の先駆者

としてリーダーシップを発揮し次世代育成・地域貢献活動に全力で捧げておられるお話には非常に重みがあり大変感

銘を受けました。この講演会には保護者の皆様だけではなく、本校陸上競技部の生徒さんにも参加いただきました。今

回のご講演がご参加くださいました保護者の皆様、そして生徒の皆様にとって大きな影響を与える一助になれば幸い

です。ご参加いただきました皆様に心から感謝御礼申し上げます。 

【ひとこと感想】  〇アスリートとしての実体験からくる言葉は重みがあった。自分を律することや厳しい指導と自由

な環境の狭間など、わかりやすい話で今後活かしたい内容が多かった。 

〇あきらめない、夢を持ち続けることの大切さを思い出しました。子どもにうまく伝えられればと

思います。  ※多数のご感想をいただいております。ありがとうございました。          

私学助成委員会より 

１１月１８日(土)に私学助成集約作業を行いました。今年度の集計総数は 20,353筆の署名とカンパ金の総額は

451,925円となりました。この署名は 12月下旬には京都府へ、来年 2月には国会へ責任をもって提出させていた

だきます。たくさんの署名にご協力いただいた保護者の皆様、またお忙しい中集約作業に参加してくださった私学助成

委員の皆様や先生方には感謝御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

 文化委員会より（文化祭のお礼） 

PTA手作りコーナーにたくさんご参加いただきまして、誠にありがとうございました。皆様の温かいご支援とご協

力のおかげで素晴らしいイベントとなりましたこと、心より感謝申しあげます。 

             

『学年委員会より』             高校１年学年委員会                       

１１月１１日の学年行事では「学内キャンパスツアー」「睡眠の質を高めるコンディショニングケア講座」 「神野先生と子

育てトーク会」を開催いたしました。心も体もリフレッシュし有意義な会でした。               

  高校２年学年委員会   

  学年親睦会として『甘春堂和菓子作り体験＆智積院ランチ』を１１月２１日火曜日に開催いたしました。 

晴天に恵まれ紅葉も美しく４年ぶりの集いはとても楽しいひとときとなりました。 

         高校３年学年委員会       

１０月２５日に長楽館にておいしいお菓子をいただきながら、「紅茶とテーブルコーディネートを学ぶ会」を開催し好評

いただきました。その後卒業に向け力をあわせて準備を進めてまいります。 
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